
PORTO FERREIRA

REQUERTMENTO N" 341 12023
SENHOR PRESIDENTE

Considerando a preocupação com a atual estrutura de

Ponte Metálica;

Considerando o peso excessivo sobre a estrutura
atual, por conta dos recapes sucessivos,

. Considerando a falta de avaliação por parte de órgãos
especializados há mais de 10 anos;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, solicitando ao mesmo, que através dos órgãos
competentes da municipalidade, apresente as seguintes
informações sobre a ponte metálica:

1, Quando foi realizado o recapeamento asfáltico
da Ponte Metálica?

2. Qual o peso total de massa asfáltica colocada

sobre a ponte?

3. Esse recapeamento realizado não irá

sobrecarregar a estrutura da ponte? Visto que não existe laudo

técnico especializado de inspeção da mesma.

4. . Foi informado em reposta ao Requerimento no

OgO/2023, item 4, que a ponte será revitalizada. Não seria ideal

realizar uma restauração profunda na mesma, ou a construção de

uma nova ponte anêxa, deixando esta apenas para pedestres,

ciclistas e motociclistas, após análise especializada de ór9ãos
como IPT-SP?

Plenário Syrio Ig nátios,O2dej ho de 2023.
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